

## **Resolución sobre la situación actual en México**

La Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI) expresa su preocupación por la situación en México con el actual gobierno que cada vez se muestra más antidemocrático a saber:

1.- El presidente mexicano López Obrador utiliza su plataforma matutina, conocida como la “mañanera” para calumniar a todo aquel que piensa diferente a él, a líderes de opinión y periodistas, denostándolos e incluso publicando domicilios o supuestos ingresos. Todo esto ha generado una polarización de la sociedad mexicana.

2.- El gobierno mexicano ha pretendido destruir a las principales instituciones democráticas del país tales como el Instituto Nacional Electoral, nuestro árbitro electoral, al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos entre muchas otras que garantizaban autonomía al Estado.

3.- El presidente mexicano atenta directamente en contra de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que se han mantenido al margen de la ley, para que resuelvan varios asuntos en el sentido que a él le conviene y que evidentemente carecen de sustento constitucional y legal. Es la primera vez en la historia de México que el Jefe de Estado en turno hostiga al Poder Judicial de esta forma.

4.- Por otra parte, los programas sociales, independientemente del beneficio que producen, son utilizados de manera electoral.

5.- Así como ha sucedido en otros países de la región, los militares han ido obteniendo un poder desmedido y la Secretaría de la Defensa Nacional es uno de los principales contratistas del Estado. López Obrador ha entregado a las fuerzas armadas el control de aduanas, puertos y aeropuertos que antes se encontraban bajo el control de civiles.

6.- Hacemos un llamado para dar seguimiento al próximo proceso electoral en México que se llevará a cabo el próximo 2 de junio de 2024, ya que será la elección más importante de la historia de este país por el número de cargos que se votarán, destacando el de Presidente de la República, 128 Senadurías y 500 Diputaciones Federales, además de más de 19 mil cargos a nivel local.